

Der TV-GAU und ein Wunder

Das ist der TV-GAU! Die Mattscheibe unseres Fernsehgeräts bleibt schwarz! Ausschalten, wieder einschalten - nichts! Fernsehen ist nicht alles, aber ohne Fernsehen ist alles nichts! Auch wenn mich in den Talkshows die ewig gleichen Gesichter mit den ewig gleichen Floskeln ärgern (zentrale Rolle, Soundso-Bereich, an der Stelle, letztendlich usw.) - ich brauche das Fernsehen wie das tägliche Brot. Und nun? Der Nachbar weiß nicht weiter; sein Fernsehen kommt nicht aus dem Kabel, sondern aus der Schüssel. Mein Großenbaumer Fernseh-Experte und Gerätelieferant ist zu Kunden unterwegs, kein Wunder heute. Das Internet liefert mir nur die heftigen und rapide zunehmenden Beschwerden beim Provider Unitymedia, dieser aber keine weitere Hilfe. Bei Selbstversuchen stoße ich bei allen Vorzugssendern, also den öffentlich-rechtlichen, nur auf das Signal „Kein Antennensignal vorhanden“. Ich durchforste die ganze Reihe der möglichen Empfangskanäle. Nichts. Dann ein Wunder! Plötzlich ein Bild auf der Mattscheibe! Ein funktionierender Sender! Bibel-TV sendet gerade „Nun danket alle Gott!“